

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.015 - Rojas Bs. As. - Miércoles 2 de Abril de 2025
Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA

“
No hay que hacer
de preisa lo que
es para siempre
”

Thomas Mann

SEGURIDAD

Intensifican controles de tránsito y retiro de vehículos abandonados

En la jornada de ayer el cuerpo de inspectores estuvo trabajando en la zona céntrica con el operativo de control de cascos y documentación, en tanto se realizaron las primeras remociones de vehículos que están abandonados en la vía pública.



P. 2

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

P. 6

“Monólogos” brindará una función a beneficio del Centro de Día

SOCIEDAD

P. 5

Se recuerda a los Veteranos y los Caídos en la Guerra de Malvinas

INFORMACIÓN GENERAL

P. 5

Dos nuevas carnicerías recibieron la oblea de Carnicería Saludable

FÚTBOL ZONAL

P. 10

Argentino volvió a ganar y sigue en punta

BOCHAS

P. 13

Pedro Tisera ganó el Selectivo local de Primera

ROMÁN BOUVIER

P. 3

“El radicalismo con la lista 3 no puede ir a ningún lado”

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 1 de Abril de 2025

	COMPRA	VENTA	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1054,25	1094,25	% 0,07
DÓLAR BLUE	1395,00	1315,00	% -0,75
DÓLAR MEP	1314,34	1314,91	% 0,15
DÓLAR MAYORISTA	1052,14	1092,06	% 0,07
DÓLAR TURISTA	1370,53	1422,53	% 0,07

PRONÓSTICO DEL TIEMPO

CIUDAD DE ROJAS

HOY	MAÑANA
Despejado	Parc. nublado
MÁXIMA 25°	MÁXIMA 24°
MÍNIMA 10°	MÍNIMA 5°

SEGURIDAD

Continúan los controles de tránsito y el retiro de vehículos abandonados

En la jornada de ayer el cuerpo de inspectores estuvo trabajando en la zona céntrica con el operativo de control de cascos y documentación, en tanto se realizaron las primeras remociones de vehículos que están abandonados en la vía pública.

Los controles de tránsito no se detienen en nuestra ciudad, siendo una política implementada desde el Gobierno Municipal a través de la Secretaría de Seguridad desde hace varios meses, siendo considerada fundamental por el área para evitar que se produzcan accidentes.



PRIMERAS REMOCIONES DE VEHÍCULOS ABANDONADOS

En el curso de los últimos días también se han intensificado los trabajos de la Dirección de Tránsito del Municipio respecto a los operativos de remoción de vehículos abandonados en la vía pública, en este marco con el objetivo de liberar espacios y mejorar la seguridad vial.

Como lo reflejan las imágenes que acompañan la nota en el curso del cierre de la semana pasada y en lo que va de la corriente ya se avanzó en el retiro de los autos, que en muchos casos se encontraban abandonados desde hace muchos años.

Esta medida del Gobierno Municipal responde a las reiteradas quejas de vecinos por los autos que permanecen abandonados, con testimonios que indican que hay autos que hace décadas que están en el mismo lugar, generando molestias y obstruyendo el paso.

Cabe señalar que antes de proceder al retiro la Dirección de Tránsito notifica a los propietarios de los vehículos, otorgándoles un plazo para que los retiren voluntariamente. Transcurrido ese plazo sin respuesta, se procede a la remoción con grúa, trasladando los vehículos al depósito municipal, donde quedan a disposición del juzgado de faltas.

Los operativos de control de tránsito se vienen llevando adelante en diferentes sectores de la ciudad, donde se puede observar una rotación constante en la tarea del cuerpo de inspectores, que se encarga de solicitar a los conductores de motocicletas el uso de cascos y la documentación pertinente, en tanto también se verifica que en las estaciones de servicio

no se despache combustible a quienes justamente no cumplan con los requisitos, en referencia más precisamente a la protección de la cabeza.

En la mañana de ayer se pudo ver que los controles estuvieron llevándose a cabo en la zona céntrica, más precisamente en las calles Kennedy y Bartolomé Mitre y Kennedy y Presidente Perón.



El Nuevo

DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO

Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración, departamento, publicitario y talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires - República Argentina

Tel. Diario: (02475) 466000 - Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

ROMÁN BOUVIER

“El radicalismo con la lista 3 no puede ir a ningún lado”

El Intendente Municipal analizó la actualidad del partido al cual representa, refiriéndose a la situación que involucró a Facundo Manes en la Apertura de Sesiones y al rol que cumplirá la UCR de cara a las elecciones legislativas de este año. “Tenemos que discutir que radicalismo tenemos”, sostuvo.

El Intendente de la ciudad, Román Bouvier, en el diálogo a agenda abierta que mantuvo con este medio, no solamente trazó un panorama de la gestión y habló de la situación que está viviendo el país en el plano económico y social, sino que además analizó lo que es la actualidad del radicalismo, justamente partido al cual representa, pasando por lo que fue la situación que vivió en la cámara de diputados Facundo Manes, en ocasión de la apertura de sesiones, hasta el rol que cumplirá la UCR en las elecciones legislativas que se realizarán en el curso del presente año.

Bouvier fue contundente en cuanto a su reacción sobre lo ocurrido con el diputado Facundo Manes: “Creí mucho en Facundo Manes, me esperanzó su figura en el 2021, pensé que era lo que necesitaba el partido, una persona que podía aportar a la política muchas cosas, pero con el tiempo me defraudó”.

“Manes no deja de ser una persona más de la casta como

muchos dirigentes de nuestro partido, es un gran médico, lo milité con muchas ansias, pero me parece que se equivocó haciendo lo que hace el kirnerismo en la cámara, gritando, cuando hay que respetar”, declaró.

Comparó la situación con lo que sucedió en la apertura de las sesiones del HCD en Rojas: “Acá intentaron hacer lo mismo en discurso del concejo, cuando hablaba de la Ruta 31 gritaban que la había hecho la provincia, cuando no estaba diciendo otra cosa, y no está bueno que haya tribunereros en una institución de la democracia, y lo mismo hizo Manes con la constitución, que lo podría haber hecho después de hablar el presidente”.

En este marco consideró que “Necesitamos un país unido y con menos violencia, y esto genera violencia, y justamente eso es algo que tampoco me gusta del presidente, que incita al enfrentamiento permanente”.

“Sueño que en algún momento todos los partidos políticos de este país se encuentren en algún lugar, aporten los me-



jores dirigentes que tienen para aportar y tracen un programa político a veinte años, donde no se corra ni una coma, donde todos lo digan a la gente lo que van a hacer y haya una visión de futuro en unidad”, manifestó.

Consideró el jefe comunal que “este país no sale adelante porque la política, sea de derecha o izquierda, se mira el ombligo, viven mirando los negocios que pueden hacer, viven mirando los concejales o diputados que pueden tener o las tarjetas que tienen que cobrar a fin de mes, y nadie mira a la sociedad y los beneficios que pueden dar”.

En relación al rol que cumplirá el partido de cara a las próximas elecciones señaló: “El radicalismo con la lista 3 no puede ir a ningún lado, seguramente a los viejos radicales esto no les gustará, pero soy sincero, porque el mundo ha ido hacia frentes políticos y el radicalismo hoy tiene que ser una opción de gobierno y de buscando socios ideológicamente parecidos”.

“El radicalismo ganó en San-

ta Fe encabezando un frente después de más de 60 años que no había un gobernador radical, por esto es que el partido tiene que ser mentor de sus principios en un frente ideológicamente similar, donde se discute lo que queremos”, declaró.

Subrayó el Intendente que “el partido le ha dado al país grandes dirigentes, pero también hubo varios que se mandaron macanas, y lo digo como un radical con principios, teniendo en claro que se debe respetar el desarrollismo, la democracia, los poderes del estado, que quiere una nación en crecimiento, por eso es que fue pionero en la educación pública, tuvo el presupuesto en salud más alto, cuando teníamos dirigentes decentes y no a los chantas que se apoderaron del partido para hacer negocios”.

Por último, consideró que “tenemos que discutir que radicalismo tenemos, donde lo queremos parado, cambiando la vida de los vecinos o haciendo los negocios que supo hacer durante muchos años”.

INSUMAT
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION

02475 466749

LARREA 145 - 2705 (ROJAS)
insumat@rojasnet.com.ar

Hay un préstamo esperándote

Mitre N° 385 **221-507-0356**

¡Llamanos! 464-859

Mejor Crédito

@mejorcredito



**LA PERSEVERANCIA
SEGUROS**

Desde 1905 tu compañía de confianza.

**REPRESENTANTE
EN ROJAS**

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

Nº de inscripción en SSN: 0157 | Atención al asegurado: 0800-466-5100 | Organismo de control: www.argentina.gob.ar/ssn | SSN SUPERINTENDENCIA DE SEGUROS DE LA NACION

ECONOMÍA

Más aumentos: El precio de la nafta sube un promedio del 1,75%

Las principales petroleras aplicaron un nuevo ajuste, que va en línea con la actualización parcial del impuesto a los Combustibles Líquidos y al Dióxido de Carbono.

En medio de una caída en el despacho de combustibles que acumula quince meses consecutivos, desde este martes comenzó a regir un nuevo aumento de los precios de la nafta y el gasoil en los surtidores de las estaciones del país.

El incremento promedio fue del 1,75%, lo que suma un total del 5,85% en lo que va del año. Esto va en línea de la actualización parcial del impuesto a los Combustibles Líquidos y al Dióxido de Carbono que se incrementaron un 4%, lo que provocó una suba en los surtidores.

De acuerdo al Decreto 243/2025 publicado en el Boletín Oficial, la actualización trimestral de estos impuestos



se da a través del Índice de Precios al Consumidor (IPC). La postergación de estos aumentos en el último año fue

uno de los mecanismos utilizados por el Gobierno para contener el precio final en surtidores, aunque con fuerte impacto en la recaudación.

El nuevo esquema regirá para todos los hechos impositivos que se perfeccionen entre el 1° y el 30 de abril inclusive, mientras que desde mayo comenzará a regir el incremento total por las actualizaciones acumuladas.

YPF, la petrolera estatal concentra el 60% del mercado local, fue la primera en actualizar los valores en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA), que se toma de referencia para el resto del país. La nafta Súper pasó a \$1.194 por litro; la Premium a \$1.474; el Gasoil a \$1.208 y el Gasoil G3 a \$1.472 por litro. En el interior, en tanto, los precios de

esta compañía llegan a estar hasta un 8% más altos.

Desde su llegada al poder, el presidente Javier Milei impulsó una liberalización del precio local de los combustibles tras el atraso que dejó la gestión anterior. Esto representa, desde diciembre de 2023 hasta la actualidad, un ajuste en torno al 280% nominal, muy por encima de la inflación acumulada en el período.

Sin embargo, la mayor parte de ese incremento se produjo en el inicio de la gestión libertaria; posteriormente, los aumentos se alinearon con el deslizamiento del tipo de cambio y la variación del impuesto a los combustibles. De hecho, el Gobierno postergó de manera ininterrumpida, desde mayo del año pasado, la actualización del tributo basada en la variación trimestral del Índice de Precios al Consumidor (IPC) del Indec.

En este contexto, el despacho de combustible sigue siendo negativo para el mercado. De hecho, en febrero, la venta total de combustibles en Argentina alcanzó 1.309.505 metros cúbicos, reflejando una caída del 4% interanual y del 7,9% respecto a enero, sumando así quince meses consecutivos de contracción, según un informe de Politikon Chaco basado en datos oficiales de la Secretaría de Energía. (DIB)

CLUB ATLETICO SPORTIVO ROJAS

CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

Convocase a los socios del CLUB ATLETICO SPORTIVO ROJAS a la ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA, a llevarse a cabo en la sede social del club, ubicada en calle Alem y Paso la localidad de Rojas, Partido de Rojas, Provincia de Buenos Aires, el día 5 de mayo de 2025 a las 19:30 horas, en primera convocatoria y a las 20:30 horas, en segunda convocatoria, a los fines de tratar el siguiente orden del día: 1) Designación de dos socios para actuar de escrutadores y firmar el acta de asamblea; 2) Consideración de los artículos observados por la Dirección provincial de Personas Jurídicas en el trámite de Reforma de Estatuto.

José M. Gil
Presidente
Club Atlético Sportivo Rojas

INFORMACIÓN GENERAL

Dos nuevas carnicerías recibieron la oblea de Carnicería Saludable

En esta semana se colocaron certificaciones en la carnicería "Sol" ubicada en calle Dardo Rocha casi esquina Avellaneda y en "La Ideal" de calle María Unzué de Alvear Nro. 322.

En el marco del Programa Carnicerías Saludables, que impulsa el área de Bromatología, esta semana fue otorgada la oblea de certificación a los comercios Sol y La Ideal.

El programa que impulsa la Dirección de Bromatología del Municipio de Rojas lleva dos años de funcionamiento (se implementó en el mes de abril del año 2023). En esta semana se colocaron certificaciones en la carnicería "Sol" ubicada en calle Dardo Rocha casi esquina Avellaneda y en "La Ideal" de calle María Unzué de Alvear Nro. 322.

El personal del área mencionada, realiza visitas periódicas a los establecimientos que elaboran y fraccionan productos



cárnicos, tomando muestras en manos de operarios y en las diversas superficies de trabajo para someterlas a análisis bacteriológicos.

En el marco de estas disposiciones, se entregan obleas a quienes cumplen con los requerimientos establecidos de carnet de manipulador de alimentos, curso habilitante de manipulador, condiciones de venta (mercadería, espacio de trabajo, personal de trabajo, etc.) y, el resultado correcto de los análisis (la renovación de las obleas de "Carnicerías Saludables" cada 6 meses).

Tratando los alimentos de manera higiénica y segura, se avanza en el cuidado de la salud de toda la comunidad.

SOCIEDAD

Se recuerda a los Veteranos y los Caídos en la Guerra de Malvinas

El acto oficial del Día del Veterano y de los Caídos en la Guerra de las Islas Malvinas se realizará desde las 11:00 horas en la Plaza Malvinas Argentinas.

El Municipio de Rojas confirmó que en la mañana de hoy se llevará a cabo el acto oficial por el Día del Veterano y de los Caídos en la Guerra de las Islas Malvinas.

El Día del Veterano y de los Caídos en la Guerra de las Mal-

vinas es una fecha de conmemoración de nuestro país en la que se recuerda y homenajea todos los 2 de abril a quienes dieron la vida defendiendo la soberanía sobre las islas Malvinas.

Fue sancionado por la ley 25

370 el 22 de noviembre de 2000 y declarado oficial desde el 15 de diciembre del mismo año. Desde el 30 de junio de 2006 es un feriado nacional inamovible, por lo cual no podrá ser trasladado al lunes anterior o siguiente para

conformar un fin de semana largo.

El acto oficial que organiza el Municipio de Rojas se llevará a cabo en la mañana de hoy las 11:00 horas en la Plaza Islas Malvinas, en tanto en caso de mal tiempo se trasladará al Centro Cultural "Ernesto Sábato".



www.coopcarabelas.com.ar



Tomá Pureza... Tomá Confianza...



AQUALU
Soda y Agua

de LUCAS LABORDE
Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820
REPARTO A DOMICILIO

GARCIA MIGUEL ANGEL
COMISIONES
ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Oscar José CASELGRANDI
PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS



MAPFRE
Usted y nosotros. Un mismo idioma.



SEGUROS RIVADAVIA



Berkley
International Seguros Argentina
W. R. Berkley Company

TEL. (02475) 462449
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Monólogos de equinoccio brindará una función a beneficio del Centro de Día

La nueva y exitosa producción del grupo Trillo 77 Teatro se presentará el próximo domingo a las 20:00 horas en el Centro Español, en este caso destinando todo lo recaudado a la querida institución rojense. Cuenta con la dirección de Diego Albamonte, Lorena Gutiérrez y Luján Aloé.

Desde lo que fue su estreno hace un par de semanas hasta lo que fue su tercera función, que se llevó a cabo el sábado, la obra Monólogos de equinoccio ha contado con una notable recepción por parte del público, que en las presentaciones colmó la sala del Galpón Cultural La Minga.

La puesta del grupo Trillo 77 Teatro, que cuenta con la dirección de Diego Albamonte, Lorena Gutiérrez y Luján Aloé llegó en este mes de marzo para llenar el pequeño vacío teatral que se había generado en los primeros meses del año, y lo señalamos de esta manera teniendo como referencia el gran 2025 que se vivió con la actividad, donde prácticamente hubo funciones cada semana en los diferentes espacios que contamos en Rojas, sobre todo en el TAFS, que por estos momentos está en etapa de refacciones y a la espera de la producción integral de los 75 años.

Monólogos de equinoccio, que cuenta con la participación



de un numeroso elenco compuesto por once actrices y actores, entre los cuales aparecen talleristas e intérpretes de reconocida trayectoria, ha tenido el

tino de preparar una función a beneficio, en esta oportunidad con el objetivo de colaborar mediante lo recaudado con el Centro de Día "Sueños de Vida", la

querida institución de nuestra ciudad administrada por FUNDAICO, que siempre necesita de la ayuda de la comunidad.

La puesta del grupo Trillo 77 Teatro se presentará a beneficio del Centro de Día el próximo domingo a las 20:00 horas en el salón rojo del Centro Español, con un valor de las entradas de 6000 pesos.

Cabe destacar que la obra cuenta con la supervisión de la reconocida actriz y directora Marta Seta, el apoyo técnico de Matías Blanco, mientras que el elenco está compuesto por Cristina Bakich, Marisol Benítez, Joaquín Camino, María Eugenia Carbone, Guillermo Dorbessan, Joaquín Federicci, Natalia Jadur, Karina Menta, Analía Muiño, Germán Palmieri y Fabio Pérez.

Es importante destacar que Monólogos de equinoccio anunció además que confirmó una nueva función en Rojas, saliendo a escena el próximo miércoles 16 de abril, volviendo al escenario del Galpón Cultural La Minga,

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados
L. N. Alem 755 – Rojas (B)
12 de Octubre 25 4° Piso B – Junín (B)
02475-464101
www.cukar-riano.com.ar



Asociación Mutual Comunitaria y de socios CLUB ARGENTINO

ALEM 501 - ROJAS (B)
TEL. (02475) 464425



SABEMOS QUE EN TRANSPORTE,
LIMPIEZA Y ALMACENAJE,
CADA GRANO IMPORTA.

www.fabrimac.com.ar

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

SOCIEDAD

Cerca de 2000 animales se vacunaron y castraron en el 2024

El área de Bromatología del Municipio de Rojas difundió las estadísticas que arrojó el servicio gratuito durante el año pasado, con un programa que funcionó tanto en la ciudad como en las localidades del partido. Hubo 1800 castraciones y 1900 vacunaciones.

La Dirección de Bromatología del Municipio de Rojas, área que está a cargo de la Médica Veterinaria Carolina Codino, difundió los datos arrojados por el servicio gratuito de vacunación antirrábica y castración durante el año 2024.

Según se puede tomar de las estadísticas publicadas por el área de Bromatología en Rojas y las localidades vecinas se llegó a un total de 1800 castraciones y 1920 vacunaciones antirrábicas a perros y gatos.

Desmenuzando las estadísticas se realizaron castraciones a 485 gatas y 375 gatos, además a 556 perras y 384 perras.

En el caso de las vacunaciones antirrábicas durante el 2024 se alcanzó el número de 515 gatas y 405 gatos, en tanto 586 perras y 414 perros.

Recordamos que para castrar o vacunar a tu mascota hay



que sacar turno al 2474445237, de lunes a viernes entre las 6 y las 18 horas.

Beneficios de la castración:

En primer lugar, controla la

superpoblación de perros y gatos tanto domiciliarios como los que están en la vía pública. Justamente bajar la cantidad de animales en la calle, reduce las posibilidades de accidentes

con motos y/o bicicletas, mordeduras y demás inconvenientes.

En las hembras evita enfermedades como cáncer de útero, de ovario y mama; al igual que en los machos con el cáncer de próstata y de testículos. Estas patologías cuando las mascotas son adultas suelen presentarse con mayor probabilidad.

La castración genera no solo una mejora en la salud física sino también que ayuda a eliminar irritabilidades, llevando a un marcado bienestar general.

Beneficios de la vacunación:

La rabia es una zoonosis, una enfermedad transmisible a los seres humanos y no tiene cura. En ese entendimiento, la única prevención es la vacuna que debe colocarse todos los años.

ECONOMÍA

Impuesto PAIS: ARCA extendió los plazos para pedir la devolución de percepciones

El Gobierno de Javier Milei extendió este martes el plazo para solicitar la devolución de saldos a favor correspondiente al Impuesto Para una Argentina Inclusiva y Solidaria (PAIS). Así, pese a que la administración libertaria eliminó el gravamen a fines del año pasado,

la devolución de los montos debitados se puede seguir tramitando.

Con este cambio plasmado en la Resolución General 5669/2025 de la Agencia de Recaudación y Control Aduanero (ARCA), los agentes de percepción y liquidación del tributo podrán exte-

riorizar saldos correspondientes no solo a diciembre de 2024 y los tres primeros meses de 2025, sino también al mes de abril del corriente año.

“Que, por razones de administración tributaria, se estima oportuno extender el plazo para que los

referidos agentes de percepción y liquidación exterioricen los mencionados saldos a favor del Impuesto para una Argentina Inclusiva y Solidaria (PAIS)”, indica la resolución. Mientras tanto, las percepciones sobre Ganancias y Bienes Personales permanecerán sin cambios.

SOCIEDAD

Se realiza la primera Feria de la Moda Circular

La interesante propuesta que cada año llevan adelante LALCEC Rojas y el Rotary Club Rojas se desarrollará en la jornada de hoy, en tanto también fue anunciada una segunda para la mañana del sábado.



La Liga Argentina de la Lucha contra el Cáncer (LALCEC), filial Rojas, y el Rotary Club Rojas están lanzando lo que será la primera edición del año de la tradicional Feria Moda Circular, la propuesta que viene desarrollándose hace varias temporadas y que tiene como fin una recaudación de dinero a partir de la venta a precios muy accesibles de ropa e indumentaria que la comunidad dona a las mencionadas entidades.

La primera Feria de la Moda Circular organizada por LALCEC Rojas y el Rotary Club Rojas se llevará a cabo en la jornada de hoy de 9:00 a 17:00 horas justamente en la sede rotaria, ubicada en Eva Perón 520.

Desde LALCEC Rojas y el Rotary Club señalaron además que la Feria de la Moda Circular tendrá una nueva edición en el corto plazo, ya que la segunda fue programada para concretarse el próximo sábado entre las 9:00 y las 13:00 horas.

EDUCACIÓN

Lanzan un curso especial para emprendedores

La cátedra de formación que llevará adelante la Universidad Nacional del Noroeste junto a la Secretaría de Desarrollo Humano y la Dirección de Educación inicia el 14 de abril y se desarrollará en la Biblioteca Municipal "Wanda De Plácido".

La Secretaría de Desarrollo Humano y la Dirección de Educación del Municipio de Rojas, junto a la Universidad Nacional del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires (UNNOBA) están lanzando un nuevo curso de formación, en este caso teniendo como destinatarios a emprendedores

locales.

El nuevo curso de formación que promueven las áreas municipales mencionadas y la UNNOBA brinda justamente herramientas básicas para comenzar un emprendimiento.

La cátedra, que tendrá cuotas accesibles, dará co-

mienzo el próximo 14 de abril y se desarrollará en las instalaciones de la Biblioteca Municipal "Wanda De Plácido".

Los informes e inscripción se pueden concretar de lunes a viernes entre las 8:00 y las 20:00 horas en la oficina de Hipólito Yrigoyen 369.

Es importante recordar que

en el edificio de la UNNOBA, ubicado en el ex Ferrocarril San Martín, se están llevando a cabo obras de mejora y reformas, por lo que los talleres y cursos que se brindan están funcionando en distintos lugares, por ejemplo la Biblioteca Municipal y el Cuartel de Bomberos Voluntarios.

MOLINO MOHAR S.A.

General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar

ABDALA
PROPIEDADES

Federico Abdala
Marillero Público · M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 · ROJAS (B) ·
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152
abdalapropiedades@gmail.com

HOROSCOPO

ARIES: Concédase tiempo para aclararse con su pareja. Día ideal para aumentar sus ganancias. Hoy tendrá un día agotador en su trabajo.

TAURO: Se divertirá con su pareja al salir del trabajo. Después de los apuros económicos pasados, recapacite. Trabajo pesado y aburrido, es algo transitorio.

GÉMINIS: Estará absorbiendo por los asuntos domésticos. Una jugosa transacción económica le llenará su cuenta. Hoy le felicitarán por su trabajo.

CÁNCER: Hable con su pareja para subsanar agravios y rencores. Intente ahorrar un poco y no gastar a lo loco. Un amigo puede tener la clave de su éxito profesional.

LEO: Si se ha enamorado de alguien que no le corresponde, olvídelo. Exceso de responsabilidades financieras. Sea prudente, evite los enfrentamientos con sus superiores.

VIRGO: Mal día para el amor. Puede ahorrar dinero gracias a los regalos que le hacen. Los logros alcanzados en su trabajo le satisfacen mucho.

LIBRA: Día sembrado de escollos sentimentales. Llegan nuevos ingresos a su cuenta. Es el día para hacer esa observación en el ámbito laboral.

ESCORPIO: Tendencia a caer en la monotonía sentimental. Racha de suerte que repercute en su economía. Su eficacia en el trabajo es indiscutible.

SAGITARIO: Controle su mal humor o estropeará posibles relaciones. Limite sus gastos si no quiere tener problemas económicos. Actúe de mediador en los conflictos de sus compañeros.

CAPRICORNIO: Preste atención a esa persona que de momento no le atrae. No se agobie porque sus acciones hayan bajado, espere. La monotonía hará que se plantee un cambio de trabajo.

ACUARIO: Respire hondo antes de decir algo inconveniente a su pareja. En los asuntos económicos tiene la suerte de su lado. Momento para luchar por el ascenso.

PISCIS: Contratiempos en temas amorosos. Es un buen momento para comprar, hágalo con precaución. En el trabajo, considere ese error como algo positivo para el futuro.

FÚTBOL ZONAL

Argentino volvió a ganar y sigue en punta

En la continuidad de la octava fecha el Albiceleste se impuso por uno a cero a Argentino de Pergamino con el gol convertido por el rosarino Tomás Tolosa sobre el cierre del primer tiempo. El elenco de nuestra ciudad sigue siendo el único puntero del grupo.



Argentino Rojas volvió a vencer a su homónimo de Pergamino en el torneo 5 Ligas, ahora con un resultado claramente diferente al de la primera rueda, y debiendo aguantar la ventaja por momentos en el segundo tiempo, aunque claro está con el objetivo cumplido, que le permite seguir en la cima de la zona B.

El lunes a la noche continuó jugándose la octava fecha de la fase de clasificación del torneo 5 Ligas de Primera división con el partido que se disputó en el

estadio "Venancio Coco Amichetti" de nuestra ciudad, donde Argentino Rojas recibió la visita de Argentino de Pergamino, duelo perteneciente a la zona B.

En el primer tiempo las chances más claras la tuvo el elenco dueño de casa, que cada vez que sumaba jugadores en campo contrario le generaba preocupaciones a la defensa de homónimo pergaminense.

Las más claras las tuvo el rosarino Tomás Tolosa, que falló dos rematando desviado con el pie izquierdo, pudiendo tomarse revancha en la última acción de la parte inicial, cuando Robertino Delbaldo luchó un balón en el área rival y el balón quedó suelto prácticamente en el punto de penal, justo donde estaba el número nueve, que volvió a marcar en la competencia, recordando que en la fecha pasada le había anotado dos a Juventud.

En el complemento la visita salió a vender cara la derrota y le propuso un juego de palo y palo al Albiceleste, que peligrosamente se retrasó en el campo

de juego.

El arquero Maximiliano Robledo pudo resolver ante un disparo cruzado de Tomás Leclerq, en la oportunidad de mayor riesgo que generó Argentino de Pergamino.

Sobre el final, mientras el equipo dirigido por Diego Giamarchi seguía insistiendo, Argentino lo pudo haber cerrado en alguna contra, aunque esta vez no fue igual de contundente que en la primera rueda, cuando había le había marcado nada menos que siete goles.

El conjunto conducido por Diego Cabezón volvió a sumar tres puntos y sigue siendo el único puntero de la zona B, ahora con seis puntos de diferencia sobre Racing Club, que debe su compromiso ante 9 de Julio.

LA SÍNTESIS

Argentino (RO) 1: Maximiliano Robledo; Santiago Hernández, Gaspar Calvo, Juan Rodegiero y Robertino Delbaldo; Tomás Avila, Dante Ravagnán, Luciano Orón y Agustín Laurente; Juani Forgues y Tomás Tolosa. DT: Diego Cabezón. Suplentes: Juan Rodríguez, Valentín Griguelo, Tomás Feliú, Alan Torres, Eliseo Albamonte, Eros Franco y Felipe Zarza.

Argentino (PE) 0: Facundo Puricelli; Juan Noguera, Luciano Stolfe, Felipe Ferrari y Alejo Sayago; Gustavo Altamirano, Simón Santillán, Joaquín Soulaiges y Tomás Leclerq; Nicolás Echecopar y Alfio Silba. DT: Diego Giamarchi. Suplentes: Jeremías Pinto, Carlos Marcolongo, Valentín González, Lucas Bollini, Maximiliano Magistratti, Thiago Bolonio y Agustín Cordera.

Arbitro: José Tafirelli. Gol: Tomás Tolosa (ARRO), Expulsado: Felipe Ferrari (ARPE). División Reserva: Argentino (RO) 1-Argentino (PE) 0.

servicio de electricidad y refrigeración

*instalaciones de aire acondicionado y electricidad en general
*reparaciones de heladeras, freezer y exhibidoras

Contáctanos:
2475406910
Emanuel Gauna

FÚTBOL ZONAL

Villa Sanguinetti le metió tres a Huracán

En el otro cotejo disputado en la noche del lunes Villa Sanguinetti de Arrecifes superó a Huracán, también representante de la ciudad tuerca, por tres a cero. Los goles fueron de Giovani Tegaldi, Julián Alarcón y Mija Caccia.

Además del compromiso que afrontaron en la noche del lunes los elencos de Argentino Rojas y Argentino de Pergamino, también hubo acción en la ciudad de Arrecifes, donde se enfrentaron Villa Sanguinetti y Huracán, encuentro correspondiente a la zona E de la etapa de clasificación del torneo 5 Ligas.

El partido disputado en el estadio "Pablo Zavaleta" de la ciudad tuerca finalizó con triunfo de Villa Sanguinetti por tres a cero, marcando los goles Julián Alarcón, Giovani Tegaldi de penal en el primer tiempo, aumentando Mija Caccia en la segunda etapa.

El conjunto de Villa Sanguinetti alcanzó los doce puntos en la etapa clasificatoria y quedó a dos unidades del líder Sports de Salto.



En la previa al juego de Primera división Villa Sanguinetti derrotó a Huracán por tres a dos en la categoría Reserva.

RESULTADOS DE LA FECHA (8VA.)

ZONA A
El Fortín vs. Jorge Newbery (Hoy 19:00 horas)

Carabelas 0 - Sportivo Barracas 3
El Socorro 0 - Gimnasia y Esgrima 0
Libre: Douglas Haig

ZONA B
Argentino Rojas 1 - Argentino (PE) 0
Juventud (RO) vs. Juventud

(PE) (Hoy 17:00 horas)
9 de Julio vs. Racing Club (CO) (A programar)
Libre: Porteño

ZONA C
Defensores vs. San José (Hoy 16:30 horas)
Tráfico's 0 - Villa Italia 1
Boca Juniors vs. Deportivo Unión (Hoy 17:00 horas)
Libre: El Huracán

ZONA D
Los Vascos 3 - Círculo 1
Sportsman vs. Obras Sanitarias (A programar)
Leandro Alem 4 - CUSA 2

ZONA E
Sports 3 - Argentino (ALF) 1
Villa Sanguinetti 3 - Huracán 0
Racing Club (PE) 1 - Compañía General 1

BÁSQUET ZONAL

Se juegan los pendientes del domingo

Por la octava fecha de la zona C a las 17:00 horas Boca Juniors recibe en el "Roberto Coqui Onzari" a Deportivo Unión. Además Jorge Newbery visita a El Fortín y Juventud será local de Juventud de Pergamino.

En la tarde de hoy se disputarán los compromisos que no se pudieron llevar a cabo el domingo correspondientes a la octava fecha, primera de la segunda rueda, de la etapa de clasificación del torneo 5 Ligas de Primera división.

En el estadio "Roberto Coqui Onzari" de barrio Mataderos y por la octava fecha de la

zona C de la fase clasificatoria se enfrentarán Boca Juniors y Deportivo Unión de Carabelas, compromiso que comenzará a las 17:00 horas.

El elenco conducido por Gabriel Torres intentará volver al triunfo tras el empate que cosechó ante Villa Italia, mientras que el elenco que dirige Antonio Matheu volverá a tener ac-

ción luego del descanso de la jornada pasada.

El otro encuentro a disputarse hoy en nuestra ciudad también comenzará a las 17:00 horas y enfrentará en el estadio del "Vagón sin Ruedas" de barrio Nehuenche a los equipos de Juventud de Rojas y Juventud de Pergamino, duelo de la zona B.

El conjunto rojense cayó ante Argentino en la fecha pasada, mientras que los comandados por Adrián Antonetti no pudieron disputar su partido con 9 de Julio por las condiciones climáticas.

Completando la lista de los representantes rojenses que tendrán actividad este miércoles, a las 19:00 horas se presentará Jorge Newbery en Colón para medirse con El Fortín en el estadio "Hugo Viccei" de la Plaza Mitre.

Respecto a los protagonistas del juego de la zona hay que recordar que Jorge Newbery viene de perder ante Carabelas por dos a cero, en tanto El Fortín superó a Douglas Haig por uno a cero.



Transporte
El Resero
logística / distribución

► SEMI-REMOLQUE
► CARGAS GENERALES
► COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -
Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
- analia@transporteelresero.com



HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos
Ferretería
Av. Moreno 102, Rojas.
Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

FÚTBOL INTERNACIONAL

Goleó la Sub-17 y convirtió Santi Espíndola

En su segunda presentación en el Campeonato Sudamericano que se está disputando en Colombia el combinado nacional superó a Paraguay por cuatro a uno. El mediocampista rojense convirtió el tercer tanto.



La Selección Argentina Sub 17 se recuperó en el Sudamericano de Colombia con una goleada. La Albiceleste aplastó 4-1 a Paraguay y sumó sus primeros puntos en el certamen que se disputa en Colombia.

El equipo de Diego Placente sumó sus primeros puntos en el Grupo A gracias a los goles de Uriel Ojeda, Juan Meza, el rojense Santiago Espíndola y Alex Verón en el Estadio Jaraguay de Montería.

José Buhring estableció el descuento en el minuto final

para la Albirroja, que es dirigida por el argentino Mariano Uglesich.

La Albiceleste, que cayó 3-2 en su estreno frente a Chile, volverá a presentarse este miércoles a las 18.30 frente a Perú.

El sábado 5 de abril la Selección Argentina Sub 17 cerrará su participación en el grupo A frente a Colombia, el local.

A la Copa del Mundo (será en Qatar) se clasifican siete de las 10 selecciones y los terceros y cuartos de cada grupo van a un playoff en el que tres irán a la gran cita a fin de año.

FÚTBOL INTERNACIONAL

Gran triunfo de Alvarado y derrota de Central Norte

Por la octava fecha del campeonato de la segunda categoría del Fútbol argentino el conjunto marplatense superó por tres a uno a Patronato, mientras que Central Norte cayó como visitante frente a Chaco For Ever por uno a cero.

El fin de semana se jugó la octava fecha de la Primera Nacional, la segunda categoría del Fútbol argentino, donde se desempeñan los jugadores rojenses Franco Tisera y Kevin Silva.

El delantero Franco Tisera fue titular en el partido en el cual Central Norte perdió como visitante frente a Chaco For Ever por uno a cero, convirtiendo el tanto del partido David Valdéz.

Por el lado de Alvarado, que no lo tuvo en el plantel a Kevin Silva, derrotó como local a Patronato de Paraná por tres a uno, marcando los goles del triunfo Lucas Monzón, Juan Pablo Gobetto y Delis Ortíz, mien-

tras que el empate transitorio había sido de Gabriel Díaz.

Los resultados de la fecha fueron los siguientes: Racing Córdoba 1-Los Andes 1, Temperley 1-Agropecuario 0, Estudiantes BA 0-Chacarita 2, Chaco For Ever 1-Central Norte 0, All Boys 0-Ferro 1, Deportivo Morón 1-Defensores de Belgrano 0, Arsenal 2-Almagro 2, Deportivo Madryn 1-Atlético Güemes 0, Defensores Unidos 2-San Telmo 2, Alvarado 3-Patronato 1, Talleres (RDE) 0-Estudiantes (RC) 2, Colegiales 0-San Miguel 0, Deportivo Maipú 0-San Martín (TU) 1, Gimnasia y Tiro (SA) 1-Tristan Suárez 1, Colón 0-Gimnasia Jujuy 1, Club Mi-



tre 1-Gimnasia y Esgrima (ME) 1, Atlanta 2-Quilmes 0.

En la zona A lideran Atlanta y San Martín de Tucumán con 16 puntos, seguidos de Racing de

Córdoba con 14, mientras que en el grupo B el puntero es Gimnasia de Mendoza con 16, seguido de Gimnasia de Jujuy y Estudiantes de Río Cuarto con 15.



**TIENDA PARA MASCOTAS
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**

Pedidos y consultas
2475 47 1789

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield



LLEGAMOS A ROJAS!

¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460

LA TARJETA DE CRÉDITO DE LA MUTUAL

BOCHAS

Pedro Tisera ganó el Selectivo local de Primera

El bochófilo rojense que este año representa al Club Cuatro de Octubre venció en dos oportunidades a Esteban Monzón en la definición de la competencia. Ahora disputará el Provincial que se llevará a cabo este fin de semana en Junín.

En la jornada del lunes se llevó a cabo en nuestra ciudad una nueva edición del torneo Selectivo Individual de Bochas organizado por la Asociación local, certamen que puso en juego una plaza para el Campeonato Provincial que se jugará el fin de semana en Junín.

El lunes a la noche se desarrolló el torneo Selectivo de la modalidad individual organizado por la Asociación de Bochas de Rojas, certamen en el cual participaron los únicos dos jugadores de Primera división con que contamos en la ciudad, en referencia a Pedro Tisera y Esteban Monzón.

Pedro Tisera y Esteban Monzón, que habitualmente defienden los colores de la Asociación en competencias por parejas y tríos, debieron dirimir el título en el plano local, enfrentándose en dos en-

cuentros.

El primer compromiso del Selectivo se jugó en la cancha del club Cuatro de Octubre, donde Pedro Tisera logró imponerse por 12 a 7.

Posteriormente volvieron a verse las caras en la cancha número uno del Círculo Policial, donde el ex destacado futbolista aprovechó el envión y se llevó el triunfo por 12 a 2.

Con estos resultados Pedro Tisera, quien este año acordó su regreso al club Cuatro de Octubre, representará a la Asociación de Bochas de Rojas en el campeonato Provincial Individual de Primera categoría que se disputará el fin de semana en Junín.

Respecto al Provincial que organizará la Asociación Juninense, fiscalizado por la Federación de la Provincial, comenzará en la jornada del viernes con la recepción a las



delegaciones y el sorteo, en tanto la competencia arranca el domingo al mediodía.

En cuanto a la competencia, participarán 48 jugadores representantes de cada una de las asociaciones afiliadas a la Federación de la Provincia, en tanto existen grandes posibilidades de que varios de los

partidos de la etapa de clasificación podrían jugarse en las distintas canchas de nuestra ciudad.

En el caso de Pedro Tisera viajará al Campeonato Provincial con la compañía del actual presidente de la Asociación rojense Jorge Tisera y el técnico Juan Tisera.

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO

Tomás Santana

VENTAS - MATRÍCULA 85402

SAN CRISTÓBAL
SEGUROS GENERALES

TRIUNFO
SEGUROS

LA CAJA
de ahorro
y seguro

AV. LAS HERAS 487
I ROJAS - BS. AS.
Tel. 466362 -
segurossantana@
hotmail.com

GO MERÍA
El Charito

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS, CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS, NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 - ROJAS (B) - CEL. 2474 404631

**CIEN AÑOS,
TRES GENERACIONES,
LA MISMA PASIÓN.**

GEARU

Seguinos en redes

f @ comunicacion.gearsa

BÁSQUET ZONAL

Ganaron Sports y Alianza en la continuidad de la fecha

En la noche del lunes continuó jugándose la cuarta fecha de la fase regular del torneo Apertura de Primera división, donde el Azul derrotó a Gimnasia y Esgrima, en tanto las Águilas vencieron a Juventud.

El lunes a la noche continuó desarrollándose la cuarta fecha de la fase regular del torneo Apertura co-



respondiente al Campeonato de Primera división organizado por la Asociación Pergaminense de Básquet con la disputa de dos encuentros.

En uno de los encuentros del lunes en el estadio "Juan Carlos Pacalo Picco" Sports venció como local a Gimnasia y Esgrima por 58 a 57.

En el otro cotejo que dio continuidad a la cuarta fecha Alianza de Colón derrotó a Juventud por 69 a 59 en el estadio "Marcelo Cholo Vanola".

Recordemos que la cuarta fecha de la fase regular del torneo Apertura había comenzado el domingo con el triunfo de Argentino en condición de visitante sobre Sportivo Rojas por 76 a 62, mientras que en Arrecifes Ricardo Gutiérrez le ganó a Sirio Libanés por 73 a 51.

La fecha cuatro del primer certamen de la temporada se completaba anoche con el partido que disputaban Comunicaciones y Círculo Italiano de Colón en el estadio "Pickle García".

BÁSQUET NACIONAL

Pergamino Básquet volvió a perder en Chivilcoy ante Racing

El equipo de la vecina ciudad cayó 80 a 62 en el segundo juego y quedó 0-2. Está obligado a ganar esta noche en el "Ricardo 'Dorado' Merlo" para estirar la serie.

El segundo juego de la serie de cuartos de final de la Conferencia Sur de la Liga Argentina también tuvo como ganador a Racing de Chivilcoy, que en la noche del sábado derrotó de local a Pergamino Básquet 80 a 62. Dos días antes, la "Academia" también había vencido al equipo de la vecina ciudad (70 a 64) por lo

que se puso 2-0 arriba y quedó a un triunfo de sacar pasaje a las semifinales. El tercer partido será esta noche a las 21:30 en el "Ricardo 'Dorado' Merlo" y Pergamino está obligado a ganar para estirar la serie.

Respecto al segundo encuentro la figura fue Emilio Stucky, quien tuvo una des-

tacada actuación con 13 puntos, 8 rebotes y 3 recuperos. En el vencedor también sobresalió Santiago Assum con 18 puntos. Y por el lado de Pergamino Básquet, el principal anotador fue Matías Núñez (13 puntos), secundado por Federico Gobetti, Uriel Riaño y Gonzalo Romero, los tres con 12 tantos.





INSIDER FINANCE
Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?

¡Asesorate con profesionales!





Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar

Fredy
Servicios Agro-Aereos

Aplicaciones y Siembras Aéreas



CELULAR: 2474 666061 | 2474 400072
fredyserviciosagroaereos@gmail.com
ruta 31 km 157.5

OCIO

SOPA DE LETRAS

U	I	D	A	C	N	U	P	T	H	O	E	C	B	R	A	C	O
H	B	A	R	U	O	H	S	U	T	D	B	H	A	P	L	P	M
B	H	O	L	B	P	C	U	L	G	E	B	I	S	O	B	O	D
I	U	H	I	A	R	D	K	N	B	S	D	H	S	A	U	R	O
C	S	L	K	I	S	A	O	E	L	A	O	U	E	K	L	D	G
H	O	T	L	R	H	K	R	C	R	M	R	A	T	O	L	A	O
O	A	R	O	M	U	E	A	L	Y	S	T	H	H	C	D	U	A
N	D	B	G	N	A	L	S	N	U	T	P	U	O	P	O	J	R
M	A	U	S	I	O	S	E	O	M	Y	S	A	U	H	G	C	G
A	C	R	C	R	E	L	T	S	L	A	R	L	N	S	U	K	E
L	H	S	A	O	B	A	H	I	H	C	L	O	D	I	B	R	N
T	S	E	N	K	U	B	C	H	F	O	D	A	U	H	E	I	T
E	H	M	I	C	A	H	D	L	J	K	R	U	M	R	D	L	I
S	U	T	C	T	S	P	A	K	I	T	A	I	N	U	R	I	N
L	N	L	H	I	T	L	Y	L	B	O	L	A	T	Y	T	N	O
O	D	L	E	R	B	O	R	D	E	R	T	E	R	R	I	E	R
C	A	T	L	H	N	A	M	O	N	E	M	R	H	A	O	H	U

- | | | |
|------------------|----------------|----------------|
| AKITA INU | BRACO | DOGO ARGENTINO |
| ALASKAN MALAMUTE | BULL MASTIF | PUG |
| BASSET HOUND | COCKER SPANIEL | BULLDOG |
| BICHON MALTES | CORGI | CANICHE |
| BORDER TERRIER | DACHSHUND | CHIHUAHUA |



FARMACIA DE TURNO
 Miércoles 2 de Abril
ROJAS
 Av. 25 de Mayo 699

ORGANIZACION INMOBILIARIA
CRIS-SOL
 GRAL. ALVEAR 546 -
 Tel: (02475) 462148
VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.
INMOBILIARIA EN GENERAL
CONSULTANOS!

AFA
 AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS
 ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES
CENTRO PRIMARIO ROJAS:
 Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 líneas rotativas
 SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

PIZARRAS
 MERCADO DE CEREALES
 LUNES 31 · 03 · 2025

DISPONIBLE		
	AFA	ROSARIO
TRIGO	236000	s/c
MAIZ	211000	s/c
GIRASOL	321000	s/c
SOJA	345000	s/c
SORGO	s/c	212000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

El Nuevo www.elnuevorojense.com.ar
 DIARIO ROJENSE **Toda la información, actualizada cada día**

También seguinos en Facebook y Twitter

ESTACION DE SERVICIO
PUMA
 AVENIDA HELGUERA 250
 MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES
JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL
 ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

Pura 3
 0 2 4 7 5
462335
 HIDRATA
 PURIFICA
 VITALIZA
 0800-222-0682

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, MARTES 1 DE ABRIL DE 2025

▶ **LA PRIMERA - LA CIUDAD**

18002
26899
36467
44721
50786
69623
71768
89343
93597
101567
110965
129229
131927
140707
150245
164978
174877
185420
193080
200560

▶ **LA PRIMERA - PROVINCIA**

17868
23361
39263
41465
52827
60862
75491
88149
99152
105448
119140
128077
133797
140301
152387
164953
177275
185673
197173
204297

▶ **MATUTINA - LA CIUDAD**

15099
27768
34923
41100
59165
64488
75531
89869
90517
101817
110004
126794
138795
142158
158774
167355
171364
189600
198787
201684

▶ **MATUTINA - PROVINCIA**

12464
27894
30524
46209
58226
65388
72362
81837
98603
109037
119290
127168
137463
141523
159534
162364
171130
188412
197253
207796

▶ **VESPERTINA - LA CIUDAD**

1--
2--
3--
4--
5--
6--
7--
8--
9--
10--
11--
12--
13--
14--
15--
16--
17--
18--
19--
20--

▶ **VESPERTINA - PROVINCIA**

1--
2--
3--
4--
5--
6--
7--
8--
9--
10--
11--
12--
13--
14--
15--
16--
17--
18--
19--
20--

▶ **MONTEVIDEO - MATUTINA**

15187
27528
34809
41048
59938
66670
75470
89843
90721
101876
110191
126398
138575
142577
158461
167894
171207
189748
198328
201901

INFRAESTRUCTURA

Se realizó el 1º plenario anual del Observatorio de Obras y Servicios Públicos

Con la presencia del Ministro de Infraestructura y Servicios Públicos, Gabriel Katopodis, se llevó a cabo el primer encuentro anual del Observatorio de Obras y Servicios Públicos del Ministerio para avanzar en el Plan de Trabajo 2025.

De la jornada, realizada en el Teatro Argentino de La Plata, participaron, junto a representantes de las universidades nacionales y provinciales, sindicatos, cámaras empresariales, colegios profesionales y distintas organizaciones de la sociedad civil que participan de este espacio, el subsecretario Técnico, Administrativo y Legal, Guillermo Sauro; la directora provincial de Integridad y Transparencia, Natalia Torres; el director provincial de Planificación Estratégica, Julián González Durán; el director provincial de Planificación y Gestión para el Desarrollo Sostenible, Carlos Amanquez; la directora provincial de Género y Diversidad,

María Pía Vallarino; y la directora provincial de Relaciones Institucionales y Desarrollo Territorial, Agustina Alvaro Grand.

Al respecto, Katopodis expresó: “Esta es la continuidad de una experiencia exitosa en el Ministerio de Obras Públicas de Nación que a través de la participación desarrolló una agenda de integridad y control, con nuevas herramientas de modernización”.

Y continuó: “Con la capacidad y el conocimiento de estos actores, vamos a seguir construyendo un modelo de gestión pública estratégica, innovadora y eficiente que nos permita hacer más y mejor obra pública”.

“Todos los días, el Gobernador Kicillof nos pide trabajar en un Estado que pueda planificar, ordenar y conducir un futuro mejor para los bonaerenses”, concluyó el Ministro.

El Plan Anual de Trabajo 2025 se definió a partir de la encuesta realizada a las instituciones que forman parte del Observa-

torio, espacio que se conformó el año pasado en el marco del Plan de Fortalecimiento Institucional del Ministerio. En ese sentido, las propuestas destacadas fueron fortalecer la capacitación en municipios, desarrollar estándares mínimos de gestión ambiental, incluir políticas con perspectiva de género, desarrollar plataformas digitales de datos abiertos y políticas de innovación y transformación digital; mejorar la calidad de los datos y las metodologías para planificar, monitorear y evaluar la ejecución de obras; y simplificar procesos.

El Observatorio organiza su trabajo a través de la conformación de grupos que se reunirán periódicamente para efectuar aportes y recomendaciones y generar consensos en iniciativas concretas del MISP, a partir de distintos ejes de intervención. Estos grupos se conforman en función de una política específica con el fin de compartir experiencias relacionadas y

buenas prácticas, además de consensuar las mejoras a implementar.

El Observatorio de la Obra Pública y Servicios Públicos es el primer espacio institucionalizado de participación y control ciudadano de la Obra Pública en la provincia de Buenos Aires, que contribuye a la evaluación y la mejora continua de las prácticas, herramientas y procedimientos de planificación y contratación, la ejecución física y financiera de las obras públicas y del marco normativo, en la gestión de trabajos y servicios públicos.

Este espacio está integrado por más de 40 instituciones, incluyendo universidades nacionales y provinciales, sindicatos como UOCRA, cámaras empresariales como CAMARCO y CA-DECI, colegios profesionales y organizaciones de la sociedad civil como CIPPEC, FUNDAR, Poder Ciudadano, Transparencia Activa, ACIJ y ELA, entre otras.

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense

ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 Telfax: 02475 - 465701 465692 / 496170
e-mail: degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
www.laboratoriosdegser.com.ar

DEG SER

SERVICIOS COOPERATIVOS

CLYFER

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

Eléctricidad Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay internet-tv Rojas, Carabelas y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepellos

CLYFER